
 

 

 

 

 

 

 前期学級代表（学代）から出た前期の反省をまとめてみました。小学校とは一味違った経験ができたのではない

でしょうか。まだ、任期が残っていますので、この間に何ができるのかをしっかり考え、実行に移してほしいと思います。 

9 月下旬には、後期の学級組織を決めていきます。新しいことにどんどんチャレンジする姿を期待します。立場が変

わると見える景色が違うものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①学代としてがんばったこと・成果     ②学代としての反省     ③後期に期待すること 

≪1-1≫①今のクラスの現状を話し合う時間で司会をがんばった。 

    ②言われたことしかできなかった。自分で考えて行動できるようになりたかった。 

    ③普段のことを大切して、様々な呼びかけを積極的に行ってほしい。 

 

≪1-2≫①初めてクラスの話し合いの司会の経験をした。自分なりに考えて話し合いを進めることができた。 

    ②気を配っていろいろやったけれど、もっと呼びかけることができたかな、とも思う。（残食を減らすこと） 

    ③1 学期やりきれなかったことをできるように、よりよい雰囲気を作っていってほしい。 

 

≪1-3≫①学年レクの話し合いを何度も給食後の昼休みを使って行い、企画を実行に移せたこと。 

    ②学年レクの話し合いをもっと前から入念に行っていれば、もっとうまく回せたと思う。 

    ③自分たちは「学年のリーダー」だという自覚をもって、学代を務めてほしい。 

 

≪1-4≫①クラスを静かに移動させたり、周りで困っている子がいたら助けたりすることができた。 

    ②残食が他のクラスよりも多いような感じがした。学代としての行動も少し足りなかったと思う。 

    ③クラスでどんどん発言できるような明るい雰囲気を目指してほしい。 

 

≪1-5≫①学年レクや給食キャンペーンでは、成功できるように計画を積極的に行った。 

    ②もっと積極的に意見を出したり、行動をしたりすればよかったと思う。 

    ③レクや学年の企画をたくさん考えてほしい。私たち以上の成果を出してほしいと思う。 
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合唱コンクール曲名 

1-1…「ハートのアンテナ」 

1-2…「Let’s  Search  For  Tomorrow」 

1-3…「キミのもとへ…」 

1-4…「大切なもの」     

1-5…「My  Own  Road」 

 

 音楽の授業で練習を開始しました。合唱コンクー

ルに向けた特別日課は、中中祭が終わった 10 月

15 日（火）からスタートします。授業後に合唱の練

習の時間を確保します。体育館や音楽室で練習が

できるように全校でローテーションを組んで行いま

す。 


